
高松 47 年会 2020 年度 第 11 回 理事会 議事録 

 日時:2021 年 3 月 4 日   場所: LINE グループ 

 

出席者 石淵、藤本、安西、間島、芝原、安田、高尾、村上 

 

１．開式 

石淵会長により、第 11 回の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

３．第 10 理事会議事録 報告 

石淵会長の漢字が間違っているので修正する。 

 

４．2020 年度決算、2021 年度総会及び活動について 

⚫ 2020 年度 事業報告について 

問題なし。 

⚫ 2020 年度 決算（案）について 

支出の部『47CLUB』綴りが間違っている。通帳との突合せができていないので

もう少し時間がかかる。 

『アルバム部』ではなく『カレンダー部』に修正。 

大坂君は県外枠なのと豊島君は復会なので、会員の欄に移す。御厩君を休会欄に

残して残りは削除する。事業の収支報告書だが、今年は事業をしていないものは

削除する方向で修正する。決算書のゴルフ部協賛はゴルフ部の club 活動費とし

て変更する。ゴルフ部活動報告にメンバーを追加しておく。 

⚫ 2021 年度 組織図について 

昨年度とは 47 連長が変わっているだけ。江本君が退会したので、名前を削除し

ておく。河西君が副会長と 47 連長両方に含まれているが問題ないことを確認し

た。 

⚫ 2020 年度 事業（案）について 

次年度の事業に関しては、今年度と同じように実施する予定。20 周年記念事業

は今年に計画立てて、来年度実施したいと考えている。人を集めてやる事業は今

のところやりにくいと考えているが、来年度中に実施できなくてもいいと考え

ている。来年度中の実施を考えるならば、イベント以外の実施方法も理事会を通

して考えていくことを確認した。 

『NEXT STAGE』の綴りが違うので、修正しておく。 



⚫ 2021 年度 年間スケジュールについて 

予定表をもとに年間スケジュールを確認。⑤としてコロナの状況を見て実施で

きない可能性を記述しておく。 

⚫ 2021 年度 予算案について 

まだ決算金額が出ていないので変更予定。今年は会費を集める予定なので会費

収入として計上している。去年は会費を集めなかったが、今年はどうするかを考

えていかなければならない。積立金は現在 36万円ある。会費を集めないならば、

行事運営が始まったら繰越金だけでは賄えない可能性がある。現在積立金の使

い方のルールは定められていないので、緊急の場合は収入に組み込むことなど

を考えていかなければならない。事業費をもう減らし、積立預金をなくし、運営

予備費を少なくすれば、年会費 5 千円ぐらいではいけないだろうか。 

平井大臣に出したお祝いは慶弔費ではなく、運営予備費にする。 

結論としては支出の部の予算を見直して、会費収入に関しては一度考え直して

みる。会員費用は 38 万円ほどあるが、現在名刺やバッチを作っていないので、

使い道がはっきりとしてないので、今後考える必要がある。 

臨時理事会を実施する予定。3 月末で決算を出して、総会の日を決める必要があ

る。毎年 4 月 2 週目の水曜日に総会を実施している。今年度は昨年に続き、集

まっての総会はできないと思うので、ミッタメールを使って紙面上にて総会を

実施する予定。4 月 3 日ごろ資料配布、総会の案内を送信。4 月 10 日ごろから

1 週間ほどで返事をもらう形とする。 

臨時理事会までの議事録を含めて、4 月 3 日に HP に掲載する。 

⚫ 会員住所録について 

⚫ 休会について 

現在 2 名。江本君と御厩君になっている。江本君は来年度退会の意志を確認し

た。休会者は半額をもらう形で定款に決まっている。 

 

５．事業進捗状況について 

高松 47 連 

間島君より連長の変更のメールを送った。一般の参加者にも変更のメールを送っ

た。高松まつりの開催はまだ決まっていない。高松まつりの実行委員会の結果待ち

だが、次回が最後の参加と考えているので、しっかり練習してから出たいと考えて

いる。なので、実施されるとしても今年は参加したくないと河西君は考えている。

今年参加しないと考えると、3 年間空白期間があくことになる。今すぐに参加しな

いと結論を出すのは早いのではないかとの意見も出た。もう少し様子を見て結論

を出すことにした。 

 



６．その他 

臨時理事会を 2021 年 3 月 25 日（木）19：30～LINE グループで実施することとし、

閉会した。 


